

# シーガイア基金「ノン」

## 反対派が監査請求へ

宮崎市で  
意見交換会

## 住民訴訟も視野

シーガイアを運営する第三セクター・フェニックスリゾートを支援するための県の六十億円基金創設に反対する市民が二十一日夜、宮崎市中央公民館で意見交換会を開いた。多くの県民が反対しているなどと公金支出に拘り住民

監査請求する方向で活動する決意を決めた。

日本科学者議會宮崎支部などが十日を開いた市民講座で、基金創設に反対の声が多くなったことから、同支

交換会では「県議会は基

金創設を許してしまった。

今度は私たちが直接、知事

や県を相手に行動すべき」

「今後も県が同じことを繰

り返す危険はある限り、監

査請求する」とぞそれに歴

止めを掛けた必要がある」

いえるのが憲法では」と

などの厳しい意見が出され

法律的な話にまで及んだ。

これに対し参加した後藤好成弁護士は「知事の発言などあるように、基金の目的がシーガイア救済であることは明らか。実体的に何回しても過ちない、手張であります」「議會でのやりとりで提出された資料か、破たん状態であることが立証できると思う」などと述べた。

同日は、できるだけ多くの県民が参加して定期に住民監査請求を行っているを確認。一月下旬にも集会を開き、請求への参加を呼び掛けたところ過半数、手張であります。「議會でのやりとりで提出された資料か、破たん状態であることが立証できると思う」などと述べた。

同日は、できるだけ多くの県民が参加して定期に住民監査請求を行っているを確認。一月下旬にも集会を開き、請求への参加を呼び掛けたところ過半数、手張であります。「議會でのやりとりで提出された資料か、破たん状態であることが立証できると思う」などと述べた。

シーガイア支援基金  
宮崎県の60億出資

# 住民が監査請求へ

## 「公益性がなく違法」

宮崎市の大規模リゾート施設・シーガイアを経営する第三セクター・フェニックスリゾート社（佐藤樹良社長）に「支援は公益性がなく違法」として県監査委員に住むことに対し、県内の大学教授や弁護士らが30日までに監査請求をする方針を固めた。来年2月にも請求のは平野公季・宮崎大工学

部教授や後藤好成弁護士ら。

宮崎県議会は今月18日、

基

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

計

# 県の60億円支出「不当」

# シーガイア基金 住民監査請求へ

## 弁護士らが呼び掛け

シーガイア支援基金に県が六十億円を支出するのは不当な公金支出だとして、県内の弁護士ら一十七口、「住民監査請求をすすめる会」(仮称)を結成し、地方自治法に基づく「住民監査請求」に向け具体的な準備に入ったことになった。

理由がいる限りへの公金を仕上げは不正裁判、住民監査請求をすすめ方向を打ち出した。いいた。「あらゆる会の結成は、弁護士、元大学教授ら約十人が呼び掛け人になり、一十七日午後七時から宮崎市中央公民館で行つ。引き続き開く初会合で、請求の時期などを決める予定。監査結果などに不服があれば、住民訴訟を起す方針で、呼び掛け人の後藤さん

昨年十一月県議会で、シ  
ーガイアを経営する第三セ  
クター・フェニックス・リゾ  
ートを支援する基金に対する

宮崎日日新聞 2000年1月13日

## 「すすめる会」<sup>27</sup>日結成

27

# 日結成

成弁護士は「贊同者を広く  
募って県の不当性を追及し  
合わせて宮崎市の中央法規  
事務所 (09885-24-8)

## 住民監査請求しよう

シーガイア  
支援基金

シーガイアを運営する第三セクター・フェニックスリゾートを支援するための県の約六十億円の基金創設に反対する市民が二十七日、宮崎市で「シーガイア支援基金についての住民監査請求をするための会」(仮称)を設立する。「基金に疑問を持つ人は参加を」と呼び掛けている。

設立準備をしているのは、昨年十一月に日本科学者会議宮崎支部などが開いた市民講座で、基金創設に賛成の声を上げた人たちだ。辯護士らが名を連ねている。「県民の多數は公金投入に反対で、公金支出は不

も視野に入れ住民監査請求することを昨年末に決めた市民講座で、基金創設に賛成の声を上げた人たちだ。辯護士らが名を連ねている。「県民の多數は公金投

入に反対で、公金支出は不

されなければその返還を呼ぶべきだ。好成弁護士は「基金を拠出する」と話している。拠出前であれば出さないよう

うな措置を求める」としたたかた。

当「県議会は県民の声を代弁せず基金創設を許し

平野公季日本科学者会議宮

べきだ。その「への手続」が  
住民監査請求。少ない人の  
人に参加してほんの「くわ  
び掛けていく。

崎支部長は「住民監査請求する理由は、何からある

## 県のシーガイア基金出資

来月18日に監査請求 市グループ

富崎市の大型リゾート施設シーガイアを経営する第三セクター・フェニックスリゾート社支援を主目的とする基金に富崎県が60億円を出資したことに対し「公益性がない違法な出資」と反対する市民グループは27日、60億円を県に返還するよう松形祐亮知事に求める住民監査請求を2月18日に提出することを決めた。

市民グループは富崎市の弁護士や大学教授、医師らでつくる『シーガイア支援基金』の住民監査請求をすすめる会(代表・後藤好成弁護士)。27日、富崎市で設立総会を開いた。(①シーガイアは益利目的の観光施設で公益性は全くない②ほかの観光業者に基金から補助金が投入される見込みはほとんどなく、税金の

使途として不公平——)

これに対し富崎県は①シーガイアは運営力があり、富崎の観光リゾート産業で重要な位置を占めている②シーガイアは雇用確保に寄与している——などと主張している。フ社は昨年の3月期決算で——11億円の累積赤字を計上している。

【奥田伸】

## 「県の60億円支出は不当」

「『シーガイア支援基金』の住民監査請求をするある会」の結成集会が27日夜、富崎市内で開かれ、県が六十億円を拠出するのは不當な公金支出だとして、

「すすめる会」結成会

同会が公金支出を不當とする理由は「シーガイアを経営するフェニックスリゾートは私企業で、公益性がない」  
「美質、破たんしている  
会社に公金投入しても経営再建の保証がない」  
「他の観光業者も不況の影響を受けており、公平さを欠く」

悪化している県財政に打撃をもたらす——など六点。

監査請求した日から六十日以内に監査が行われるが、結果や勧告内容に不服

があれば、訴訟を起すことも考えている。  
請求に当たっては請求人による監査を公募して連名で請求する。